
 

 

第３６回船橋市入札監視委員会議事概要 

 

１．日 時  令和４年５月１１日（水） 午後２時１０分～午後４時４５分 

 

２．場 所  市役所本庁舎 ６階 入札室 

 

３．出席者 〈委員〉    片岡委員長・小泉副委員長・宮澤委員 

〈工事担当課〉 木村道路部長・植田下水道部長・長谷川道路維持課長・入江河

川整備課長・九條河川整備課長補佐ほか担当課職員６名 

〈事務局〉     石田契約課長・醍醐契約課長補佐 ほか契約課職員３名 

 

４．概 要 

 

議題１ 入札及び契約手続の運用状況等の報告について 

令和３年１０月１日から令和４年３月３１日までの間の入札及び契約手続の運用状況と

本市の入札不調の状況等について、事務局より報告を行った。 

 

【委員からの質問、それに対する船橋市の回答等】 

質問   令和３年８月頃に新型コロナウイルス感染者が増大したが、工事が滞る等の影

響はあったか。 

回答   工事を中止した案件が１件あった。 

質問   船橋市が発注した工事に係る指名停止案件について伺いたい。 

回答   当該期間においては１案件、対象は２者であった。 

 

 

議題２ 抽出事案の説明及び審議について 

新港大橋橋梁補修工事、浚渫工事の合計２事案について、抽出委員による抽出理由の説

明及び審議を行った。 

 

一般競争入札 

１ 新港大橋橋梁補修工事（その６） 

 

【委員からの意見・質問、それに対する船橋市の回答等】 

  質問   複数年度の工事をまとめて発注することはしないのか。 

  回答   金額が大きくなることから、予算を平準化して複数年度の発注としている。 

  質問   劣化箇所の調査方法について伺いたい。 

  回答   リフトを使って近接目視により行っている。 

   

 

 



 

 

一般競争入札 

２ 浚渫工事 

二俣川浚渫工事 

飯山満川浚渫工事 

習志野台第１調整池浚渫工事 

 

【委員からの意見・質問、それに対する船橋市の回答等】 

  質問   習志野台第１調整池浚渫工事については土木一式工事で発注しているが、土木

工事に関連する工事名としていないのはなぜか。 

  回答   工法を考慮して土木一式工事として発注したが、工事内容としては調整池の浚

渫であることから、浚渫工事という工事名としている。 

  質問   土砂の堆積量の調査方法について伺いたい。 

  回答   基本的には手作業により、何か所か調べている。 

   


